



## Minuta de la Tercera Sesión del Comité de Evaluación del Desempeño para las políticas y acciones relacionadas con el Sistema de Evaluación del Desempeño de la Administración Pública Municipal

En la ciudad de San Luis Potosí, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 10:30 horas del día 10 de Septiembre del año 2019, se reunieron previa convocatoria en la Sala de Juntas de la Contraloría Interna Municipal las siguientes autoridades: C.P. José Mejía Lira, Contralor Interno Municipal; Lic. Jorge Francisco Arias Hernández, Secretario Técnico; Lic. Rodrigo Portilla Díaz, Tesorero Municipal; Lic. Pammela Méndez Cuevas, Titular de la Unidad de Transparencia; Dra. Nadia Carolina Rangel Valdivia, Coordinadora General de Investigación y Contraloría Social; y Lic. Vanesa Janeth García Viera, Coordinadora Operativa del Sistema de Evaluación del Desempeño; con la finalidad de llevar a cabo la tercera sesión del Comité de Evaluación del Desempeño para la coordinación y seguimiento de las políticas y acciones relacionadas con el Sistema de Evaluación del Desempeño de la Administración Pública Municipal.

## Orden del día

- 1. Bienvenida.
- 2. Presentación de avances del Subsistema de Evaluación y Subsistema de Seguimiento.
- 3. Exposición y presentación del proveedor adjudicado para las evaluaciones externas de desempeño para los fondos FFM y FISM; así como su plan de trabajo definitivo.
- 4. Presentación y votación, para selección del representante de la Organización de la Sociedad Civil (OSC).
- 5. Asuntos Generales.
- 6. Clausura de la reunión.

Como primer punto del orden del día, el C.P. José Mejía Lira, Contralor Interno Municipal, da la más cordial bienvenida a la tercera sesión del Comité de Evaluación del Desempeño para las políticas y acciones relacionadas con el Sistema de Evaluación del Desempeño de la Administración Pública Municipal.

Como segundo punto del orden del día, la Lic. Vanesa Janeth García Viera, Coordinadora Operativa del Sistema de Evaluación del Desempeño, presenta los avances del Subsistema de Evaluación y Subsistema de Seguimiento. Asimismo, da a conocer el procedimiento de invitación restringida número N° 0109/2019 "Servicio de Evaluación" por parte de la Dirección de Compras y presenta el informe final de dicho proceso que se envió al Oficial Mayor en numeral CM/CIED/2236/2019.

Como tercer punto del orden del día, la Lic. Vanesa Janeth García Viera, Coordinadora Operativa del Sistema de Evaluación del Desempeño, sede la palabra a la Lic. Yolanda Trujillo Carrillo a fin de que, en su carácter de proveedor adjudicado, de a conocer el plan de trabajo definitivo, los instrumentos para la realización de entrevistas de profundidad y la relación de las necesidades de información específica que se requieren de los fondos evaluados. (FFM y FISM)

Como cuarto punto del orden del día, de conformidad con el Artículo 37 fracción I del Reglamento de Control Interno para la Administración Pública Municipal de San Luis Potosí, el C.P. José Mejía Lira, Contralor Interno Municipal, propone a los miembros del Comité para su votación a él Mtro.









H. AYUNTAMIENTO SAN LUIS POTOSÍ 2018-2021

Jesús Israel Monjaras Ávila de la Organización de la Sociedad Civil Kybernus y/o al C. Roberto Josué Rodríguez Santiago de la Organización de la Sociedad Civil My World México, para que alguno de los dos funja como representante de la ciudadanía ante el presente Comité.

Acto seguido los asistentes a la reunión manifiestan su votación, por lo que toman el siguiente:

**Acuerdo SED/10/19:** Se aprueba por unanimidad de los presentes, que el C. Roberto Josué Rodríguez Santiago funja como representante de la ciudadanía en el Comité de Evaluación del Desempeño.

Como quinto punto del orden del día, se abre a los miembros del Comité de Evaluación del Desempeño para que realicen comentarios, observaciones y/o asuntos generales.

Como sexto punto del orden del día, no habiendo más asuntos que tratar en la reunión, se declara concluida siendo las 12:00 horas del día 10 de Septiembre del año 2019.

**Firmas** 

C.P. Jose Wejía Lira
Contralor Interno Municipal

Lic. Jorge Francisco Arias Hernández Secretario Técnico

Lic. Rodrigo Portilla Díaz Tesorero Municipal Lic. Pammela Méndez Cuevas Titular de la Unidad de Transparencia

Lic. Vanesa Janeth García Viefa Coordinadora Operativa del Sistema de Evaluación del Desempeño

Dra. Nadia Carolina Rangel Valdivia Coordinadora General Contraloría Social